

Müde.

Ich möcht' nun mal nicht mehr Steine schieben
Zum Gartenzaun!

Ich hab' es nun lange genug betrieben,
Das Häuserbau'n!

Ein halbes Duzend baut' ich schon heute,
Nun laß ich's sein!

Am Ende zieh'n dann gar die Leute
Nicht mal hinein.

Ich möcht' nun mal nicht mehr laufen und schweigen,
Ich will nun Ruh'!

Ich kann ja gleich hier in der Karre sitzen,
Die langt schon zu.

Und summen die Bienen auch rings im Grase,
Schlimm wird's nicht sein;

Ich zieh' mir den Hut recht tief auf die Nase
Und schlafe ein. —

Die Blumen riechen doch gar zu prächtig.
Wie müd' das macht!

Es drückt mich ein bißel; — sonst geht's ja, dächt' ich, —
Gut' Nacht, gut' Nacht!

